

## 第63回 南大菩薩・黒岳

第6支部 (株)オオイ

理事 大井泰典

平成25年8月25日 雨のち曇り

8月25日(日)、東塗商ハイキング同好会による夏のハイキングが実施されました。

場所は、南大菩薩(黒岳) 標高1,988m。午前8時50分、大月駅に集合となりました。

参加者は、幹事の磯部さん・乾さん、健脚の石井総務委員長、原さんの奥様、そして私(大井)の5名でした。

私は、頑張って早起きをして、新宿駅のお弁当屋さんでオニギリとお茶を購入し、電車の中で朝食を食べながら大月駅に向かいました。

到着しますと、既に乾さんと石井さん、原さんの奥様がいらっしゃいました。そして、すぐに磯部さんも到着され集合時間前に全員揃いました。

それからタクシーに乗り、30分程で登山口の大峰に到着しました。

この日は朝から雨が降っており、タクシーを降りてから皆で雨具の用意をし、集合写真を撮って、幹事の乾さんを先頭に出発しました。

雨のハイキングというのは、私にとりまして初めての経験でしたので、どんなものかと思いましたが、どしゃ降りはどうにもなりませんが、適度な雨はむしろ快適で気持ち良く足が進んで行きました。

何度か休憩をしながら1時間15分程で黒岳に到着、そこから更に20分程歩き、白谷丸という所で昼食となりました。

ここは晴れておりますと素晴らしい眺めを見る事が出来るそうですが、雨のため霧がかかっており、景色を見る事が出来ませんでした。

しかしながら、雨のせいいか我々以外誰もいませんでしたし、幻想的な雰囲気もあり良かったと思います。

ここで乾さんが、クーラーBOXより冷たい飲物を取り出し、皆に配って下さいました。また石井さんからはお漬物、原さんの奥様からはおいしい梨の差し入れがございました。皆で喜んで、おいしくいただきました。

そして磯部さんがお茶を沸かし、皆に配って下さいました。この日は、頂上付近は寒かったので、体が温まり元気が出ました。30分程、昼食を楽しみ出発となりました。

途中、磯部さんが一人行方不明となり皆で探し回るというハプニングもありましたが、何とか合流出来、全員無事に下山する事が出来ました。

下山後は、やまと天目山温泉に行きました。ここで、本日やむを得ない事情でハイキングを欠席された若林さんが、温泉から参加していただける事になり来て下さいました。

そして、皆で温泉に入りました。汗と雨でグシャグシャ状態でしたので、とても気持ち良

かったです。お肌も皆、つるつるになりました。その後、食堂で打上げを行ない、本日のハイキングを振り返り盛り上りました。

終了後、バスに乗り 10 分程で甲斐大和駅に到着。電車に乗り換えて八王子駅で散会となりました。

連日、厳しい猛暑が続く中、とても涼しく気持ちの良い一日を過ごすことが出来ました。

皆さん、どうもお疲れさまでした。